

Salta, 24 de mayo de 2022.

Al Señor Ministro
de Justicia y Seguridad
Dr. Abel Cornejo

Por medio de la presente, y en el marco de la Ley 8311, formulo mi adhesión expresa a la postulación del Dr. José Gabriel Chiban para integrar la Corte de Justicia de Salta, con la convicción de que reúne las condiciones y cualidades necesarias para el cargo en cuestión.

Conozco al postulante hace más de 40 años, siento una profunda admiración por él y puedo dar fe de su intachable conducta personal, su generosidad y su hombría de bien.

Además de los valores familiares y éticos que lo caracterizan, y de la trayectoria no solo profesional, sino como como Juez y como Defensor General de la Provincia, destaco sus elevadas y reconocidas cualidades intelectuales y académicas, y considero que su presencia en este Tribunal, que también integro, garantizará sin dudas al Poder Judicial el aporte de una mirada elevada, amplia, diversa, equitativa y justa.

Sin otro particular, saludo a Ud. con distinguida consideración.



María Alejandra Gauffin

DNI: 20549440